
carcare

Consiglio comunale
sul potenziamento
del pronto soccorso

CARCARE 

L�erba alta al cimitero fa sali-
re la rabbia del gruppo di op-
posizione  iLorenzi  sinda-
cow, che presenter‡ un�inter-
rogazione per chiedere spie-
gazioni sullo stato di degra-
do del camposanto. 

´Numerosi cittadini ci han-
no segnalato lo stato di de-
grado in cui versa il cimitero 
o passa all�attacco il  capo-
gruppo Rodolfo Mirri - Una 
situazione di mancata cura 
da parte dell'amministrazio-
ne del sindaco De Vecchi. Fa-
remo con urgenza un�inter-

rogazione  per  conoscere  
quali  sono  le  motivazioni  
che hanno portato a una tale 
situazione e come mai l�am-
ministrazione non abbia vi-
gilato per evitare uno stato 
di abbandono, che mal si ad-
dice a Carcareª. 

Il dito Ë puntato contro l�er-
ba alta, che non solo Ë cre-
sciuta nelle aiuole, ma an-
che nella ghiaia, tra una tom-
ba e l�altra, invadendo i sen-
tieri e i bordi dei marciapie-
di.  Gli  abitanti  lamentano  
inoltre una scarsa cura delle 
aree  comuni,  con  bidoni  
svuotati di rado. Per il sinda-

co, Christian De Vecchi, non 
c�Ë nessun degrado. 

´Dall�inizio della stagione 
estiva effettuiamo con rego-
larit‡ il taglio dell�erba in tut-
te le zone del paese, cimite-
ro compreso o spiega il pri-
mo cittadino o PuÚ quindi ac-
cadere che tra un giro e l�al-
tro si possa vedere l�erba leg-
germente pi˘ alta , ma non 
va enfatizzata una situazio-
ne che non corrisponde al ve-
ro. In questo periodo stiamo 
completando i lavori di sfal-
cio dell�erba e manutenzio-
ne in altre aree del paese e, 
siccome non abbiamo ope-
rai per ogni giardino di Car-
care e neppure il dono della 
moltiplicazione del persona-
le del nostro Comune, il cimi-
tero Ë rimasto indietro. Gli 
interventi vengono fatti a ro-
tazione,  arriveremo  presto  
anche al camposantoª. 	

L. B. 

carcare, il sindaco: ´falso, sfalciamo regolarmenteª

´Erba alta al cimiteroª,
minoranze allŽattacco

le opposizioni sollevano il caso dellȅintervento su una strada del genero del sindaco

Lavori nel parco dellŽAdelasia:
´CŽË conflitto dŽinteressiª

Luisa Barberis

Un passo in avanti con la ria-
pertura fisica dei Centri preno-
tazione, ma lo sguardo sem-
pre rivolto al passato per evita-
re di ricadere negli errori che 
potrebbero far circolare il coro-
navirus e accendere nuovi fo-
colai. La sanit‡ savonese ripar-
te dopo la bufera del cluster, 
partito 20 giorni fa dal risto-
rante asiatico Best Sushi di cor-
so Vittorio Veneto. 

CUP

Hanno riaperto ieri,  senza 
code e grandi problemi, i Cen-
tri prenotazione di Carcare e 
Albenga: per la prima volta do-
po la fine del lockdown le per-
sone sono potute tornare agli 
sportelli per prenotare in pre-
senza, anzichÈ al telefono, esa-
mi e visite specialistiche. Il ban-
co di prova sar‡ domani, quan-
do riapriranno al pubblico an-
che gli sportelli di via Collodi, 
a Savona. L�obiettivo Ë agevo-
lare gli anziani o i pazienti in si-
tuazioni particolari a prenota-

re le prestazioni mediche, av-
valendosi dell�aiuto di un ope-
ratore. L�invito dell�Asl2 Ë con-
tinuare a prenotare via telefo-
no, utilizzando il numero ver-
de gratuito 800098543, in mo-
do da evitare assembramenti. 
» possibile  inoltre prenotare 
in farmacia e negli studi di me-
dicina generale autorizzati. 

AGENDE

La riapertura dei Cup porta 
con sÈ anche un graduale am-
pliamento  delle  prestazioni  
erogate  dall�azienda  sanita-
ria. Dai prossimi giorni torne-
ranno a essere programmati 
in via Collodi, a Savona, gli ap-
puntamenti con gli specialisti 
di ginecologia e urologia. Al 

momento resta ancora sospe-
so in tutti gli ospedali savone-
si l�accesso diretto al laborato-
rio analisi, alla radiologia e al-
la  cardiologia,  prestazioni  
per le quali Ë prevista sempre 
la prenotazione.

FOCOLAIO BEST SUSHI

Per il quarto giorno consecu-

tivo  la  provincia  di  Savona  
non registra alcun caso di posi-
tivit‡ al Covid-19, legato al fo-
colaio che si Ë aperto al risto-
rante. In totale le persone con-
tagiate e correlate al cluster so-
no 71: 60 clienti del ristorante 
o loro contatti, a cui si aggiun-
gono otto dipendenti e tre ope-
ratori  sanitari  dell�Asl2  che  
non avevano mangiato nel lo-
cale, ma sono contatti di altri 
operatori clienti. Ieri i tampo-
ni refertati sono stati 150, tutti 
risultati negativi. 

QUARANTENE

Crolla il numero dei savone-
si in sorveglianza attiva, che in 
pochi giorni Ë passato da 1580 
persone chiuse in casa a 874. 
La libert‡ per molti Ë stata se-
gnata  dall�esito  negativo  di  
due tamponi consecutivi o dal-
la fine del periodo di osserva-
zione. A un tale numero di iso-
lamenti corrispondono 5 rico-
veri in ospedale, mentre tutte 
le altre persone stanno bene e 
sono in prevalenza asintomati-
che. Due pazienti sono stati di-
messi ieri, due restano in ospe-
dale in buone condizioni, una 
persona Ë in isolamento nella 
iCasa del Clerow di Albenga.

CAIRO

Calano i contagi e si riaccen-
de il dibattito sul futuro dell�o-
spedale San Giuseppe. I grup-
pi di opposizione iCairo Demo-
craticaw e iMovimento Civicow 
sono tornati a proporre le di-
missioni in blocco del Consi-
glio comunale per dare forza 
alla richiesta di riapertura h24 
del Punto di primo intervento, 
anzichÈ l�attuale ambulatorio 
dei codici bianchi. Il sindaco di 

Cairo, Paolo Lambertini, Ë tor-
nato a scrivere ai vertici dell�A-
sl2 per avere tempi e modi del-
le riaperture. Ieri il commissa-
rio straordinario Paolo Cava-
gnaro  ha  ribadito  l�impegno  
preso: ́ L�attenzione della dire-
zione Ë massima. Come pro-
messo cercheremo di trasfor-
mare al pi˘ presto l�ambulato-
rio in un Punto di primo inter-
vento aperto 12 ore. Stiamo la-
vorando per aprire un�area per 
la degenza a gestione infermie-
risticaª.	

Una foto di strada Ferranietta tratta da facebook prima dei lavori

Code nel centro prenotazione di via Collodi prima del Coronavirus

carcare e albenga i primi cup che sono ripartiti. domani tocca a via collodi

Prenotazioni Asl, riaprono i Cup 
ampliate anche le prestazioni 
Utenti invitati perÚ a fissare esami per telefono evitando cosÏ assembramenti
Nessun nuovo caso positivo in provincia dopo il focolaio al ristorante Best Sushi

Scatta una verifica sull�ade-
guamento di strada Ferraniet-
ta, nel parco dell�Adelasia, do-
po che la pratica ha infiamma-
to l�ultimo consiglio comuna-
le. A chiedere controlli sono i 
gruppi di opposizione iCairo 
Democraticaw e iMovimento 
civicow, che avanzano l�ipote-
si di conflitto di interesse del 
sindaco  Paolo  Lambertini:  
lungo strada Ferranietta abi-
ta il genero Filippo Serafini, 
che insieme ad Anna Ferran-
do ha redatto (gratuitamen-
te) il progetto che si Ë aggiudi-
cato i fondi. Nel mirino fini-
sce il miglioramento degli ac-
cessi ai terreni forestali, per i 
quali il Comune si Ë aggiudi-
cato 370 mila euro di finan-
ziamento dal Piano di svilup-
po rurale. Per il Comune l�iter 
Ë regolare. Ma la minoranza 
ieri ha chiesto formalmente 
al segretario comunale di ve-
rificare la legittimit‡ degli at-
ti. ´Intendiamo tutelare l�en-
te o spiegano Giorgia Ferrari, 
Alberto Poggio e Matteo Pen-
nino per Cairo Democratica, 
NicolÚ Lovanio e Silvano Ner-
vi per Movimento civico o il 
sindaco ha votato la pratica. 
Abbiamo chiesto spiegazioni 
a Lambertini, perchË 150 me-
tri della strada che verr‡ ri-
qualificata insistono su pro-
priet‡ privata di suo genero e 
sono chiusi da una sbarra che 
ne impedisce l�uso pubblico. 
La vera strada a uso pubblico 
Ë una parallela di quella fi-
nanziata. Bisognava interve-

nire su questa. Abbiamo an-
che chiesto al sindaco se ab-
bia  valutato  un  eventuale  
conflitto di  interessi.  Lo ha 
escluso, ma la risposta Ë stata 
evasivaª. 

´Il progetto ha superato l�i-
ter  o  replica  Lambertinio il  
Psr prevedeva il finanziamen-
to anche su tratti privati, pur-
chÈ aperti al pubblico. Que-
sta Ë usata regolarmente da 
escursionisti, ciclisti e funga-
ioli,  oltre che dai residenti.  
Da lÏ passa l�Alta via dei mon-
ti liguri. La sbarra, insieme a 
molte altre, era stata messa 
dalla 3M per limitare l�acces-
so veicolare al Parco. Anche 

noi interverremo: sar‡ con-
sentito a tutti passare a piedi, 
a cavallo o in bici, ma fermere-
mo le auto lontano dal bo-
sco. Il resto sono attacchi per-
sonali:  evidentemente  chi  
ha il sospetto, ha il difetto. 
Lavoriamo alla luce del sole: 
la strada non interessa solo a 
mio  genero,  riguarda  tutti  
coloro che hanno recupera-
to le antiche cascine. Mio ge-
nero Ë anche colui che, con 
altri, ha intercettato i fondi: 
il Comune non spende nulla, 
anzi  ottiene 370 mila  euro 
per un�opera di cui benefice-
ranno tuttiª. 	 

L. B.

Un consiglio comunale straor-
dinario e gli amministratori 
di Carcare uniti per chiedere 
la riattivazione di un iverow 
pronto soccorso aperto per  
24 ore all�ospedale San Giu-
seppe di Cairo. 

» attesa per giovedÏ alle 21 
in municipio, la discussione 
della mozione condivisa da 
tutti  i  tre  gruppi  consiliari,  
che mira a potenziare il polo 
per le emergenze cairese, su-
perando l�attuale ambulato-
rio dei codici bianchi. Tra le ri-
chieste anche il superamento 
dell�obbligo di accesso trami-
te  112,  affinchÈ  le  persone 
possano tornare a presentar-
si personalmente in caso di 
necessit‡. Per garantire il di-
stanziamento sociale il consi-
glio si  terr‡ ancora a porte 
chiuse per il pubblico. 	 

L. B. 
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